

# Wabup Labuhanbatu Hadiri Sidang Paripurna Reses II

azhar harahap - [LABUHANBATU.INDONESIASATU.ID](http://LABUHANBATU.INDONESIASATU.ID)

May 25, 2022 - 17:08



*Ket.Foto: Wabup Labuhanbatu, Hj.Ellya Rossa Siregar, S.Pd Memberikan Laporan Dalam Sidang Paripurna Di DPRD Kabupaten Labuhanbatu, Rabu(25/5/2022)*

LABUHANBATU-Pemkab Labuhanbatu menggelar sidang Paripurna penyampaian hasil reses ke II masa persidangan II Tahun Sidang ke III Tahun 2022, Rabu (25/05/2022) di Ruang Rapat DPRD Kabupaten Labuhanbatu .

Hasil laporan DPRD disampaikan secara lintas Fraksi yang disampaikan oleh Ponimin dari Fraksi PAN. Dalam laporannya, dari delapan fraksi anggota DPRD Kabupaten Labuhanbatu di beberapa akhir semester, telah melaksanakan kegiatan proses menyerap aspirasi masyarakat melalui reses, aspirasi dimaksud khususnya sarana prasarana pembangunan jalan.

Harapan kami usulan-usulan yang kami sampaikan kepada pemerintah daerah khususnya Kepada Bupati dan dinas terkait segera melakukan SIPD nya, apa yang diharapkan masyarakat tersebut dapat terwujudkan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Labuhanbatu”,ujarnya.

Wakil Bupati Labuhanbatu, Hj.Ellya Rosa Siregar, S.Pd, MM pada kesempatan itu menyikapi hasil laporan reses. Menurutnya, hasil reses masa persidangan 2 tahun sidang 3 Tahun 2022 yang disampaikan dapat diimplementasikan di dalam penyusunan rencana pelaksanaan pengawasan pembangunan daerah Kabupaten Labuhanbatu.

Atas nama Pemerintah Kabupaten Labuhanbatu saya menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada pimpinan dan segenap anggota dewan yang terhormat yang telah ikut serta mensosialisasikan seluruh program pemerintah, menampung aspirasi masyarakat dan menjalin komunikasi dua arah yang baik dengan masyarakat”, Ungkapnya.

Dijelaskan Wabup, proses masa persidangan 2 tahun 2022 adalah sebagai upaya untuk menyerap dan menjangring aspirasi masyarakat, sehingga diharapkan aspirasi yang disampaikan dapat disesuaikan dengan pendekatan perencanaan pembangunan daerah yang berorientasi pada proses yang melibatkan berbagai pemangku kepentingan.

Saya berharap melalui resesi ini setiap permasalahan yang terjadi di masyarakat bisa disampaikan langsung melalui aplikasi sistem informasi Pemerintah daerah atau SIPD sehingga DPRD dan Pemkab bisa bekerja sama untuk mencari solusi dalam memecahkan masalah yang dihadapi masyarakat,” Jelasnya.

Di Akhir pidatonya, Wabup juga menyebutkan, aspirasi masyarakat yang disampaikan ketika masa reses dapat diteruskan untuk menjadi pokok-pokok pikiran DPRD dan selanjutnya menjadi bahan masukan. Usulan program kegiatan dalam forum perangkat daerah, agar nantinya dapat memberikan kontribusi pada kebijakan pembangunan yang dituangkan dalam RKPD.

Sebagai perwujudan dari kebutuhan nyata masyarakat, maka kami berharap pokok-pokok pikiran DPRD nantinya dapat berlanjut menjadi kebijakan anggaran yang tertuang dalam perubahan anggaran pendapatan dan belanja daerah tahun 2022 maupun tahun berikutnya di tahun 2023Tutup Wabup.

Sebelumnya, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Labuhanbatu Juraida Hanum menyampaikan, bahwa pelaksanaan reses II DPRD Kabupaten Labuhanbatu masa persidangan II tahun sidang III tahun 2022 masih dilakukan dengan metode yang sama. Dengan mengunjungi langsung konstituen dari rumah ke rumah atau door to door dan sembari menyampaikan perkembangan situasi terkini tentang corona virus desiasse covid-19 di Kabupaten Labuhanbatu serta menyerap

aspirasi langsung dari masyarakat.

salah satu kegiatan strategis dan penting karena dengan rhesus anggota DPRD Kabupaten Labuhanbatu dapat mengunjungi konstituan dan menyerap serta menjemput langsung aspirasi dari masyarakat sesuai dengan daerah pemilihan masing-masing", Ujarnya.

Adapun beberapa hal yang dicapai oleh anggota DPRD Kabupaten Labuhanbatu dalam proses tersebut adalah memantau pembangunan serta melihat permasalahan yang ada pada daerah pemilihannya, reses juga merupakan salah satu arena bagi anggota dewan dalam melaksanakan tugasnya terhadap pengawasan implementasi pembangunan dan kebijakan.

Pelaksanaan kegiatan reses dilaksanakan selama 3 hari kerja yang dimulai sejak tanggal 23 sampai dengan 25 Maret 2022, Ujar Zuraidah.

Terlihat hadir mengikuti rapat paripurna hari ini, Wakil Bupati Labuhanbatu Hj. Ellya Rosa Siregar, S.Pd, MM, Ketua DPRD Kabupaten Labuhanbatu Hj. Meika Riyanti Siregar, SH, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Labuhanbatu Zuraidah, Sekdakab Labuhanbatu Ir. Muhammad Yusuf Siagian MMA, Para Asisten, Para Kepala OPD, dan anggota DPRD Kabupaten Labuhanbatu. (MAH)